



El niño que amaba los plumones

Autor: Ángel Eduardo Hernández Garay

El niño que amaba los plumones

Autor: Ángel Eduardo Hernández Garay

Había una vez un niño llamado Pepe que le encantaban los plumones, un día estaba investigando sobre cómo se elaboraban los plumones y se dio cuenta que crearlos generaban mucha contaminación debido a los componentes que se requieren para elaborarlos y los químicos que contiene para poder ser utilizados.

Eso causo mucho enojo en Pepe ya que el se preocupa mucho por el medio ambiente y la naturaleza, así que empezó a buscar la solución para la contaminación generada por los plumones.

Paso algunos días meses incluso investigando sobre este tema y se le ocurrió una idea, decidió crear sus propios plumones. Fue a su cuarto y busco todos los plumones que tenía, algunos ya no pintaban otros estaban quebrados, esos serian sus nuevos proyectos, ya que reutilizaría los envases de esos plumones.

Una de las investigaciones que hizo le dieron la idea de poder crear los colorantes y tintas para sus plumones a base de pigmentos que podía obtener de las frutas y verduras, claro siempre y cuando estas frutas tuvieran una pigmentación fuerte.

Eligió cuales serían sus primeros colores, y decidió elegir betabel, col morada, arándano, zanahoria, espinaca, piña y fresa, para poderlos obtener. Al buscar en los ingredientes que necesitaba, se dio cuenta que donde él vivía no había todos esos frutos.

Decidió viajar por todo el mundo para conseguir los materiales, primero fue por el betabel que solo crecía en lugares a más de 55° grados, no era un viaje fácil, pero ni importa que tan difícil sea, con que reduzca la contaminación es feliz. Emprendió su viaje a Teyvat que era un lugar a 67° grados, era el único lugar en el mundo donde crecía el betabel, entonces Pepe tomó un avión y emprendió su viaje, el vuelo era de 38 horas, al llegar a Teyvat, busco y buscó y nada, así que fue una aldea que estaba en Teyvat, busco alguien que le ayudara y encontró una niña llamada Wony que vivía en esa aldea, Pepe le pidió ayuda y Wony con gusto lo ayuda. Después de caminar algunas horas, encontraron el betabel, lo intentó arrancar de la tierra, pero algo le agarró la mano, era una flor mutante, Pepe preguntó:

- ¿Quién eres?-

A lo cual la flor dijo: "soy la diosa betabelina, diosa de los betabeles, y si quieres un betabel tendrás que pelear por él"

Pepe se asustó, pero se preparó para la batalla y logró ganarla. Así que tomó los betabeles que iba a utilizar y creó su primer plumón reciclado, el plumón rojo, pero pasó algo, el cuerpo de la diosa de los betabeles se volvió luz roja y se combinó con el plumón, entonces el plumón prendió fuego y se volvió mágico.

Así es como Pepe obtuvo el poder del fuego, Pepe se quedó confundido, pero no le dio importancia.

Llegó el momento de buscar arándanos para crear el siguiente plumón, en una de su investigación encontró que solo crecían en lugares a -78°, se despidió de Wony y fue a Espinadragón, que era un lugar muy frío y estaba lleno de hielos gigantes. Pepe estaba congelándose en ese lugar, pero buscar los arándanos no sería una tarea fácil, a lo lejos miró una cueva, decidió ir hacia ella, pero al entrar se dio cuenta que hacia aún más frío ahí adentro, pero encontró los arándanos.

Al querer recoger los arándanos empezó a temblar la cueva y cayeron paredes de hielo que cubrían los arándanos, de repente el piso empezó a brillar y a agrietarse, hubo una explosión y todo se empezó a derrumbar, Pepe no pudo con la tensión y cayó al piso inconsciente, tiempo después, Pepe tomó conciencia y miró a su alrededor, a lo lejos se veía una silueta enorme, Pepe fue a observar y observó como una persona estaba reparando el piso y sembrando arándanos, Pepe quería ir a ver pero pisó un hielo y la persona lo escuchó y preguntó:

- ¿Quién está ahí? -

Pepe se sorprendió por la hermosa voz de la chica, Pepe salió sin miedo, la chica se volteó y Pepe quedó aterrorizado, la chica no tenía rostro, solo tenía una boca y una silueta de ojos, Pepe intentó correr pero la chica lo alcanzó y lo atrapó en hielo, estaba a punto de congelar a Pepe por completo, cuando de repente cayó una bola de fuego, era Wony, la amiga de Pepe, Wony fue y peleó con la chica, después de una ardua batalla, Wony ganó, liberó a Pepe y le preguntó si estaba bien, Pepe iba a responder cuando el cuerpo de Wony empezó a brillar y volverse azul, era la chica, fingió haber sido derrotada para luego atacar por sorpresa.

Wony dejó de moverse poco a poco hasta que por fin se congeló, Pepe no dejó de llorar pero tomó fuerzas y en menos de un segundo, cortó a la mitad a la chica helada, Wony se descongeló y recolectaron los arándanos, cuando estaban a punto de salir de la cueva, escucharon un grito, fueron a ver que era y era la chica helada, que lloraba por los arándanos, ya que eran sus huevos que contenían a sus hijos, la chica se desgarraba por dentro hasta que empezó a brillar y se volvió una bola de luz, Pepe fue hacia la luz que emite y tomó la bola, la cual le dio el poder del hielo, Pepe no le dio importancia y se fue, después de todo, la última fruta que le faltaba era la piña pero era la más difícil de conseguir ya que solo crecía en el templo de los mil vientos, el templo era un lugar increíblemente peligroso ya que estaba

Lleno de monstruos grandes y mortales, Pepe no le dio miedo y se dirigió directo al templo, cuando llegó al templo junto a Wony, no pudieron pasar ya que el templo estaba siendo protegido, ya que la piña era la fruta más cara de todos los tiempos, llegando a un valor incluso más alto que el del oro, Pepe sin pensar 2 veces fue y atacó a los guardias, Pepe de un solo golpe los noqueo, pasaron y fueron directo a la piña, la cual estaba en una habitación sola, Pepe se confió y se acercó pero cuando estaba a punto de agarrarla , empezó a brillar y empezaron a salir pilares del suelo y un monstruo junto a ellos, el monstruo era enorme, más grande que una casa de 2 pisos, el monstruo estaba lleno de espinas, junto a unos ojos brillantes color dorado con azul, el nombre del monstruo era Dralgora, Pepe quedó impactado por el tamaño de Dralgora , Dralgora lo retó para ver si era digno de tomar la piña, Pepe acepto el duelo, entonces empezó la batalla más grande de los tiempos ya que Dralgora tenía prohibido pelear ya que hace 500 años había peleado con la diosa de las tierras de fuego, Dralgora de un solo grito hizo una explosión enorme que destruyó todas las tierras de fuego, Pepe no le importó la historia y empezó a pelear, Dralgora solo hizo un paso para atrás y empezó a brillar color rojo y Empezó a lanzar pinchos gigantes que explotaban , Pepe usó el poder del hielo para crear barreras para reducir el daño de las explosiones pero no era suficiente, Dralgora empezó a saltar lo cual hizo que el piso empezara a agrietarse y a temblar, Pepe empezó a cubrir el piso de hielo para evitar caerse , Dralgora después de eso hizo un rugido súper fuerte que destruyó el templo, matando a todos los demás monstruos, Pepe creó un escudo de hielo para evitar salir por los aires, y lo logró pero Wony no tuvo la misma suerte y salió volando por los cielos, cuando Wony cayó al piso, vio un pedazo enorme del templo cayendo hacia ella, ella intentó reaccionar pero era demasiado tarde y la piedra del templo cayó justo en sus piernas dejándola inmóvil , Wony no pudo hacer nada, ni siquiera grito por el shock del dolor, después de eso, Pepe saltó e intentó ayudar a Wony pero Dralgora con magia agarró a Pepe y lo lanzó por los aires, después de eso, Dralgora se impulsa para brincar hacia Pepe y golpearlo en el aire, pero Pepe crea un escudo de hielo y amortigua el golpe, Dralgora usando su poder, y empezó a brillar color azul, y empezó a crear lluvia de granizo, la cual explotaba al tocar el suelo, entonces Pepe empezó a usar su poder de fuego para derretir los pedazos de granizo que caían, por mientras Dalgora aprovechó para ir por su espalda pero de repente dejó de moverse, Dralgora le dijo a Pepe que la suelte pero Pepe contestó "no estoy haciendo nada...." Pepe miró atrás y se dio cuenta que era Wony.

Después de toda la travesía de Pepe pudo crear los colores que el quería y también hizo una gran amiga, la cual se volvió en su mejor amiga, y era Wony.

Al final Pepe logró su objetivo y obtuvo algunos poderes.